

rivière Kwando, puis au 22° de longitude Est de Greenwich jusqu'au 13° de latitude Sud, et de là au 24° de longitude Est jusqu'à la frontière congolaise. Cette ligne brisée, déterminée astronomiquement, sera probablement encore modifiée plus tard. En attendant, les Anglais acquièrent le bassin du Kambompo en entier et les deux rives du Zambèze, moins ses sources, qui restent à l'Angola.

La guerre sévit encore sur les bords du Cunène, où les indigènes révoltés font cause commune avec les Héréros du territoire allemand.

DAMARA. — De même, dans leur colonie du Sud-Ouest africain, où le minerai de cuivre paraît abonder, les Allemands continuent à « jouer de malheur », car ils ne parviennent pas à réduire la révolte des Héréros et d'autres tribus, dont quelques-unes, plutôt que de se rendre, passent sur le territoire anglais.

Il paraît même que des réfugiés boers, établis dans le Sud de la colonie, feraient cause commune avec les indigènes pour se rendre indépendants.

(A suivre.)

FR. ALEXIS-M. G.

### Errata

Dans l'article qu'a publié la *Semaine religieuse* du 3 février 1906, et intitulé : « Quelques idées sur la prédication », le lecteur voudra bien faire les corrections suivantes ; à la page 389, au lieu de : il n'a pas *puisé* à l'auditoire réel... lisez : il n'a pas *pensé* à l'auditoire... ; à la même page, au lieu de : une suite d'*airs*, lisez : une suite d'*avis*... ; à la page 390, au lieu de : la prédication paroissiale... est à bien des égards la plus *facile*, lisez : la plus *difficile*.

### Bibliographie

— Nos lecteurs ont remarqué, aux annonces, l'*Almanach des Missions franciscaines*. C'est une très belle brochure in-4° de 80 pages, illustrée, et remplie de récits intéressants sur les missions.